

宮の森

方針 豊かな遊びを通して、生活する力・遊ぶ力・考える力・楽しむ力を育む

目標 ・毎日が楽しい子ども
・自分もみんなも大好きな子ども
・のびのびと表現できる子ども

子どもに見守られておともも挑戦

子どもの姿から刺激をもらって、大人も日々いろいろなことに挑戦しています。教える・教わる関係性ではなく、一緒に暮らす園の仲間でありたい大人としては、子どもの遊びを実際に体験することでわかること・知ることがたくさんあります。



例えばこのウォータースライダー。実際に滑ってみたらこの水しぶきです。子どもと大人の身体の大きさの違いもあってかなり大きな水しぶきになっていますが、子どもの目線から見る水しぶきはきっとこんな大きさなのでしょう。(いくぞ！すべるぞ!!)という踏切りの気持ちと勇気がいる遊びだと思います。滑り台の奥、水しぶきがかからない位置で5~6人の子どもが眺めています。自分が滑ったらどうなるか…想像しながら大人の挑戦を見守っているのかもしれないね。



←こちらは先月、園庭に出来た高いデッキ。(まだ名前はついていません。)子どもたちは身軽にスルスル〜ッと登っていますが、大人はかなり苦労します。このデッキに登るには身長の高さはあまり重要な要素ではありません。身長より70センチも高い所に登れる子どもたちを心から尊敬します。このときも大人はデッキの上の子どもたちに見守られて頑張っていました！

↓3つめは脚立に乗って留め具を取り付けていたところ…大人に続いて登ろうとする子が。脚立に乗って手伝おうと考えたのかな？発想が楽しいですが、危ないので丁重にお断りしました。園ではこんなふうにも大人も子どもに見守られているように感じることがあります。



9月の行事

5日(火) 運動会総練習

9日(土) 運動会

*プログラムを配布します

*この日の土曜保育はありません

14日(木)~15日(金) 保育実習生

21日(木) 厚南中3年生家庭科授業

25日(月) えいご(3~5才児)

26日(火) 避難訓練

27日(水) 厚南中1年生職業体験

28日(木) 3~5才児遠足(3~5オクラス給食なし)

*別紙プリントを配布します

10月の行事から

10/2(月)~6(金) 参観週間

10/12(木) 4才児植樹体験

(スクールバスで本郷の森へ出かけます)

採れたてを味わっています

きゅうり、ゴーヤ、ズッキーニを収穫！採ってすぐに食べられるのは畑作りの醍醐味です。普段は野菜をあまり食べない子どもなぜか畑で採った野菜は進んで食べることが多い



のが不思議なところですよ。

味付けはこれ以上ないくらいシンプルに塩のみということが多いですが、とっても美味しそうに食べています。

出産ラッシュです

玄関ホールのお水の中の水槽の中でメダカとミッキーマウスプラティの赤ちゃんが育っています。よく見ると産卵床には小さな卵も見えますよ。赤ちゃんも卵もとても小さいので見えないときは虫メガネで観察してみてくださいね。



そしてもう一つ、職員室ではカナヘビの赤ちゃんが育っています。卵の状態から約1か月、毎日お世話を生きたカナヘビです。大好物は生きた小さな虫で、最近は休み時間に虫を捕まえたり、家で捕まえた虫を片手に出勤する職員もいて可愛がられています。もう少し大きくなったらお部屋で飼われるかもしれませんので楽しみに！

